Prensa:

Diaria

Sección:

ACTUALIDAD



UNIVERSIDAD



Muchos de los alumnos no quisieron perderse las Jornadas

Todas las actividades de la UAL tienen puertas abiertas

G.S.

Almería

La Universidad de Almería comenzó ayer su tradicional jornada de "Puertas Abiertas" con una gran aceptación por parte de los estudiantes universitarios.

Entre las diferentes carpas instaladas en el pasillo central del Campus de la Cañada se pueden encontrar las del Secretariado de Deportes, que fue una de las más visitadas, la del programa "Guiame" para nuevos alumnos, la de la Fundación Mediterránea, la de la Politécnica o las de asociaciones dedicadas al voluntariado que explican cuál es su cometido y los objetivos que persiguen. Además esta amplia oferta se completa con actividades como charlascoloquio abiertas a todo el público y paseos en globo publicitarios.